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Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Reichert, 

sehr geehrte Beigeordnete, 

 

wir bitten Sie nachstehende Anfrage der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN möglichst 

in der kommenden Sitzung am 16. September 2014 zu beantworten. 

 

In der konstituierenden Sitzung des Gemeinderates der Ortsgemeinde Waldalgesheim 

am Dienstag, 29.07.2014 hat unsere Fraktion in TOP 10 (Beratung und Beschlussfas-

sung über den ersten Entwurf des Bebauungsplanes für das Baugebiet Waldstraße III) 

nachgefragt, wie es mit der Umsetzung des Beschlusses auf Antrag der CDU-Fraktion 

vom 28.01.2014 bestellt ist. 

Dieser Antrag der CDU betreffend einer Verbreiterung der Einbiegung 

K29/Oberstraße, wonach aus Gründen der Verkehrssicherheit eine Aufweitung der 

Straßenanbindung geboten sei, wurde in der Sitzung des Ortsgemeinderates der Orts-

gemeinde Waldalgesheim am Dienstag, 18.02.2014 beraten. Anschließend beschloss der 

Ortsgemeinderat Waldalgesheim den Antrag im Rahmen der Beratung zum Ausbau des 

Baugebietes "Waldstraße III" in die Gesamtmaßnahme einzubeziehen. Der Beschluss 

hierzu erfolgte einvernehmlich (noch ohne die jetzt im Rat vertretene Fraktion von 

Bündnis 90/Die Grünen). 

Unsere mündliche Anfrage ergab, dass dieser Beschluss scheinbar doch nicht umge-

setzt werden soll. Ein neuer Beschluss des Gemeinderates hierzu ist uns jedoch 

nicht bekannt. 
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Anfrage von Bündnis 90/Die Grünen zu noch ausstehenden Umsetzungen von Beschlüs-

sen des Gemeinderates Waldalgesheim 
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Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wird der o.g. Beschluss noch umgesetzt? 

a. Wenn nein, wird der Beschluss des Gemeinderates vom 18.02.2014 zum 

Antrag der CDU erneut auf die Tagesordnung gesetzt? 

 

2. Gibt es noch weitere offene Beschlüsse des Gemeinderates? 

a. Wenn ja, um welche handelt es sich und wann ist deren Umsetzung ge-

plant? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

 

 

Tobias Grabowski      Uwe Kaska 

Fraktionsvorsitzender     stellv. Fraktionsvorsitzender 
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